

COMMUNIQUÉ

aux élèves de la formation professionnelle
et de la formation générale aux adultes



Commission scolaire
des Grandes-Seigneuries

**Objet : Précisions concernant les centres de formation professionnelle
et de formation générale aux adultes**

La Prairie, le 21 mai 2020 – Nous sommes heureux de vous annoncer que nous avons eu la confirmation en soirée hier que nous pouvons procéder à la réouverture de nos centres de formation professionnelle (FP) et de formation générale aux adultes (FGA), et ce, dans la semaine du 25 mai 2020 pour tous les centres et points de service de la FP et de la FGA.

À la FP, les cours pratiques et les examens pourront avoir lieu en classe, en groupes de 15 élèves maximum. Les apprentissages théoriques se poursuivront à distance.

À la FGA, il sera permis de procéder à la passation des examens en classe, en petits groupes, et sans dépasser 15 élèves. Les apprentissages se poursuivront à distance.

Cette reprise des services devra s'effectuer en respect des règles dictées par la Direction générale de la santé publique relativement à la formation des groupes (maximum de 15 personnes) ainsi qu'en respect des règles d'hygiène propres aux environnements (nettoyage, lavage des mains, etc.) et de distanciation (deux mètres).

De plus amples détails vous seront communiqués prochainement par les directions des centres.

Nous sommes impatients de vous revoir la semaine prochaine!

La Direction générale